



Autor: ATS
Le Courrier
1211 Genève
tel. 022 809 55 66
www.lecourrier.ch

Auflage 7'510 Ex.
Reichweite 20'000 Leser
Erscheint 5 x woe
Fläche 8'529 mm²
Wert 300 CHF

LAUSANNE

Le Festival de la Cité investit la ville

Entre grands noms et découvertes, le Festival de la Cité offrira de multiples propositions artistiques dans de nouveaux décors urbains du 8 au 13 juillet à Lausanne. En raison des travaux du nouveau Parlement cantonal, prévus jusqu'au printemps 2017, le festival sort cette année de son quartier historique à côté de la cathédrale. Il se déploiera en différents endroits de la ville.

Un prélude et ses trois projets artistiques lanceront l'escapade le 3 juillet: «Remote Lausanne» de Rimini Protokoll, une balade audio-guidée pour découvrir la ville autrement. «Ceci n'est pas...» de Dries Verhoeven, une installation qui interpelle les passants sur leur perception de

la normalité. Et, en lien avec les commémorations d'Expo 64, une adaptation du questionnaire de Gulliver à la population d'aujourd'hui afin d'en réaliser un instantané pour le projet Point de Suisse.

Le Parc de Mon-Repos accueillera tous les jours, de 16 h à 20 h des spectacles tous publics. Le cœur de la zone piétonne deviendra le haut lieu des arts de la rue entre 19 et 22 h. Les breakdancers anglais de la Southpaw Dance Company mettront eux le feu à la place de l'Europe. Quant aux anciennes halles CFF, elles proposeront des performances de danse contemporaine et vidéo. ATS